

**Bekanntmachung
des Beschlusses
zur Regelung der Reisekostenvergütung, Trennungschädigung und Umzugskostenvergütung.**

Vom 1. Oktober 1953

Nachstehend wird der Beschluß des Ministerrates vom 1. Oktober 1953 zur Regelung der Reisekostenvergütung, Trennungschädigung und Umzugskostenvergütung bekanntgemacht.

Berlin, den 1. Oktober 1953

Staatssekretär der Regierung und Chef der Regierungskanzlei

Dr. Geyer

Beschluß

Das Ministerium der Finanzen wird beauftragt und ermächtigt, die bisherigen Vorschriften über Reisekostenvergütung, Trennungschädigung und Umzugskostenvergütung zu überarbeiten, neu zu fassen und die bestehenden Vorschriften außer Kraft zu setzen.
